

Regierungsratsbeschluss

vom 27. Juni 2005

Nr. 2005/1386

Einführung in den Schuldienst des Kantons Solothurn; Apérospende

1. Erwägungen

Am Mittwochnachmittag, 14. September 2005 werden zum letzten Mal die Jung- und Neulehrkräfte im Kanton Solothurn zu einem Einführungsnachmittag in den Schuldienst eingeladen. Ab 2006 wird der Einführungsnachmittag in das Gesamtkonzept "Berufseinführung" integriert.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 50 Teilnehmenden ein Apéro in der Pädagogischen Hochschule in Solothurn, offeriert. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch die Pädagogische Hochschule Solothurn.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Kant. Finanzkontrolle

Beatrix Wassmer, Pädagogische Hochschule, Leitung Administration, Obere Sternengasse 7,
4502 Solothurn